
Ofrece Conagua un programa
integral para eíOiántb Federal
¦Elgobierno federal mantiene plena disposiciónaestablecer unprogra

ma integral para el abastecimiento y tatamiento de aguas en la capital
del país en conjunto con la administración capitalina

En conferencia de prensa el subdirector de AguaPotable Drenaje y
Saneamiento de la Comisión Nacional del Agua José Ramón Ardavín
aseguró que este año la Conagua invertirá más de 7 mil 150 millones de pe
sos para obras de abasto y saneamiento

Sin embargo advirtió que de momento las inversiones no fluyen co
mo debe de ser porque el gobierno capitalino no ha querido firmar una mo
dificación al fideicomiso con el que se financian en parte estas obras
tal vez por razones políticas	

Explicó que desdé 1997 se creó un fideicomiso para realizar obras de
abastecimiento y saneamiento de aguas en el Distrito Federal pero el
monto con el que opera e insuficiente para efectuar todas las obras reque
ridas Por ello a finales del año pasado se aprobó una modificación al fk
deicomiso para que el trabajóse puedafinanciar además con dinero del
Fondo de Infraestructura de las entidades federales e incluso de aportacio
nes privadas

En su momento elárea técnica del Distrito Federal estuvo de acuerdo
pero hasta tó fecha el gobierno capitalino no ha firmado porque argumen
ta que la Secretaría de Hacienda debe crearun convenio marco para garan
tizar los recursos En tanto las obras no se han realizado totalmente a pe
sar de que el gobierno federal tiene dispuestos siete mil 150 millones de pe
sos de ios nueve mil 854 millones que debería invertir en estos trabajos
J José Ramón Ardavín explicó que el gobierno capitalino ha insistido
en dar prioridad al abasto sin pensar tanto en el tratamiento lo cual di
jo es imposible En ese mismo sentido José Miguel Guevara Torres co
ordinador de Proyectos de Abastecimiento dé Agua y Saneamiento del
Valle de México explicó enla misma conferencia la importancia derea
Uzar un proyecto integral como el quepretende Conagua

La mesa tiene cuatro patas disponer distribiúr recoger y tratar el
agua Ninguna patapuede ser más grande que las otras porqué entonces
no funcioria No se puede priorizar una pata porque en las mesas dé cua
tro patas todas las patas son iguales
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